

7

Armut  
bekämpfen,  
Teilhabe  
verwirklichen



## 07\_02 The roof is on fire! - Wir brauchen ein neues Dach!

In unserer vollstationären Jugendhilfeeinrichtung leben insgesamt elf junge Menschen, die bei uns ein Zuhause gefunden haben. Im letzten Jahr wurde leider klar, dass wir ein neues Dach benötigen – und zwar sofort. Nach Erhalt verschiedener Kostenvoranschläge wurde deutlich, dass wir die Kosten nicht alleine aus Eigenmitteln decken können. Unsere jungen Menschen brauchen jedoch weiterhin ein stabiles und trockenes Zuhause. Wir hoffen, das Dach mithilfe einer Mischung aus Eigenmitteln und externer Unterstützung vollständig finanzieren zu können. Selbst unter Berücksichtigung nachhaltiger Bauförderungen und der damit einhergehenden Unterstützung fehlen uns noch finanzielle Ressourcen.

### Fokus

In der vollstationären Jugendhilfe- einrichtung leben insgesamt 11 junge Menschen, die hier ein Zuhause gefunden haben. Das Dach der stationären Jugendhilfeeinrichtung BASECAMP in Birnthon muss dringend kernsaniert werden.

### Förderbedarf

40.000 €

### Präsentation

- › In unserer Pressearbeit (inkl. Social- Media-Kanäle)
- › In unseren Printmaterialien (Flyer, Plakate, Jahresbericht etc.)
- › In einer gemeinsamen (zu vereinbarenden) Aktion

### Kontakt

mudra - Jugend- und Drogenhilfe  
Nürnberg e.V.  
Birnthon 3B, 90475 Nürnberg

Anna Stecklein

[anna.stecklein@mudra-online.de](mailto:anna.stecklein@mudra-online.de)  
<https://mudra-online.de/basecamp-birnthon.html>

### Konto

mudra - Jugend- und Drogenhilfe  
Nürnberg e.V.  
DE74760501010001334586  
Verwendungszweck: "BASECAMP - Dachsanierung"